

# Meinharder im Glück: Postcode-Lotterie schüttet 1,4 Millionen Euro aus



82 Glückspilze aus der Gemeinde Meinhard konnten am Samstag in Jubel ausbrechen. Das Team der Postcode-Lotterie war in der Gemeinde unterwegs und verteilte 1,4 Millionen Euro – auf dem Foto die Gewinner aus Schwebda. Bei der Soziallotterie war im Monat Juli die Postleitzahl 37276 gezogen worden. Dank aller Teilnehmer in Hessen konnte die Soziallotterie hier schon 216 soziale und grüne Projekte mit mehr als fünf Millionen Euro fördern. Eines davon ist die in Witzenhausen ansässige Initiative Garten – Leben – Lernen. In dem Projekt erlernen Grundschul Kinder nachhaltiges Gärtnern und ökologisches Handeln mit allen Sinnen. Foto: Postcode-Lotterie → SEITE 3